

Cuento #9

En este breve relato, una hormiga se queda rezagada de su caravana debido a un terrón de azúcar que obstruye su camino. Después de algunos intentos, la hormiga logra cargar el terrón y continúa su viaje. En su trayecto, enfrenta varios obstáculos, como una colilla aplastada y un palito, pero persevera y logra superarlos. Finalmente, cuando está a punto de alcanzar su destino, un pulgar humano aplasta tanto a la hormiga como a su carga, poniendo fin a su recorrido.

Cuento #10

En un barrio problemático de Jafa, un discípulo anónimo de Jesús estaba discutiendo con unas cortesanas. Una de ellas afirmó que María Magdalena se había enamorado del rabí. El discípulo respondió diciendo que su amor era divino. La cortesana le preguntó sorprendida si realmente creía que María Magdalena adoraba al rabí por su cabello rubio, sus ojos profundos, su sangre real, su conocimiento misterioso y su habilidad para influir en las personas, es decir, por su belleza. El discípulo confirmó que sí, pero explicó que ella lo amaba sin esperanza, y por eso su amor era divino.